

Le racisme

Je n'aime pas les personnes racistes. On est tous pareil, tous égaux, tous les mêmes. Mais cela vient de l'éducation des parents. Un jour j'ai vu un enfant noir avec un enfant blanc. Ce dernier toucha l'enfant noir et alla voir sa mère en lui disant qu'il était sali et malade car il avait touché cet enfant noir. Pour moi, on est tous pareil, on a tous deux yeux, deux bras, deux pieds, un cœur, un nez, une bouche, etc ... Je pense également que chaque personne noire devrait ignorer les remarques des autres personnes. Si ces dernières critiquent, c'est parce qu'elles sont jalouses, tout simplement. Donc chaque remarque doit être évitée. Moi je trouve qu'avoir un ami de couleur ou d'origine différente, c'est cool et précieux. Enfin bref, je n'aime pas les personnes racistes.

Le phénomène de mode

Le phénomène de mode est un fléau de personnes qui portent les mêmes marques de vêtement, les mêmes chaussures en gros les dernières nouveautés qui sortent. Que ce soit des chaussures à 700 euros ils vont tout faire pour les avoir. C'est pareil avec tout :

- le maquillage
- les téléphones.

Dès qu'un téléphone sort ils font tout pour l'avoir. Les téléphones qui coûtent 600 euros, 900 euros. Ces personnes qui achètent tout ça on les appelle « les acheteurs compulsifs » c'est -à- dire qu'ils ne peuvent pas sortir les mains vides. Même si rien ne leurs plaît, ils achètent quand même.

Ils vont mettre ça dans leur armoire puis jamais le ressortir, ils vont le mettre en aucun cas. Mais quand une personne leur demande de leur prêter ils accepte.

Il existe deux types d'acheteurs compulsifs :

- Acheteurs de maquillages, vêtements, chaussures etc ...
- Acheteurs de gadgets électroniques: dès qu'ils voient quelque chose de nouveau ils se sentent obligés de l'acheter.

Le mal qu'elle a subi

C'est un mal qui vient une fois et qui'en part plus.
C'est comme une addiction, impossible de s'en séparer.
C'est aussi à cause des personnes qu'il existe.
C'est à force d'entendre ce mal que l'on finit par y croire.
Mais le pire, ce qui touche le plus profondément c'est que d'une petite fille remplie de joie se transforme en une adolescente envahie de tristesse et de mal-être.
Souvent elle prend la plume pour s'évader un peu du monde réel pour remettre sa mauvaise journée au lendemain. Cette fille n'a plus confiance en elle, ne croit plus en elle.
Elle souffre bon sang !! Mais ça personne n'est capable de l'identifier ! Mais par contre pour l'insulter, l'humilier devant le public, là il y a tout le monde.
Devant un miroir elle se voit grosse et moche.
Devant son assiette elle renonce à ce qu'il y a dedans .
Devant son verre seuk l'eau y rentre.
Devant ses camarades, partir est son seul désir.
Mais la laisser mourir serait la laisser perdre et abandonner après tout ce qu'elle a surmonté serait comme délaisser sa force.
Et oui on peut parler de force pour elle.
Personne d'entre vous n'aurait réussi à surmonter ce que vous lui avait fait vivre .
Cette femme aujourd'hui mérite d'être soutenue .
Après le mal qu'on lui a fait subir elle doit être respectée.
Aucune personne ne devrait souffrir comme cela.
Mais sachez que la roue tourne.